

SOMMERFEST 2022



Der Gewinner der Pool Splash Challenge.



Rang 2, leider sank das Schiff zu früh.

Endlich wieder Sommerfest!

Nach zwei Jahren Coronapause konnte die Birchmeier Gruppe wieder das legendäre Sommerfest feiern. Von morgens um 10 Uhr gab es für Gross und Klein viele Attraktionen, gutes Essen und kühle Drinks. Es war herrlich zu sehen wie viel Spass die rund 300 Kinder der Mitarbeitenden hatten. Am Abend feierten dann die Erwachsenen mit Partner und Partnerinnen in die Nacht.

Das absolute Highlight war die neu eingeführte Pool Splash Challenge. Dabei wurde das Team prämiert, das die Rutschbahn des riesigen

Pools mit dem originellsten Gefährt und Auftritt herunterrutschte. Der Gewinner der zehn Teams war die Werkstatt, dicht gefolgt vom Piratenschiff des Spezialtiefbaus, das leider nicht lange schwamm.

Natürlich wurden auch die langjährigen Mitarbeitenden mit Firmenjubiläen wieder geehrt, die gemeinsam über 610 Jahre Birchmeier-Erfahrung verfügen. Verabschiedet wurden mit dem rauschenden Fest auch die Pensionäre. An dieser Stelle nochmals ein herzliches Dankeschön für den wertvollen Einsatz!

